

#NORD 24. Oktober 2022

# Rundgang mit der Ortsjugend Bremen über den Freimarkt

Am 14. Oktober startete die Ortsjugend Bremen mit einem gemeinsamen Getränk und ein paar Spielen ihren jährlichen Rundgang über den Freimarkt. Besonders gefreut haben sich die neuen Azubis, die im September ihre Ausbildung begonnen haben.



Auf der Veranstaltung konnten sie viele neue Kolleg:innen, auch aus anderen Bereichen, kennenlernen und sich untereinander austauschen. Wie läuft das noch bei dem Ausbilder mit dem Berichtsheft? Was sind die Themen in der Ausbildungswerkstatt im 1. Jahr? Diese und viele weitere Fragen wurde gestellt.

Auf dem Freimarkt angekommen gab es dann Eis, Bratwurst, Getränke und viele interessante Gespräche. Wir bedanken uns bei allen Kolleg:innen, die teilgenommen haben und freuen uns auf die nächsten Veranstaltungen mit euch. Wir wünschen allen neuen Azubis einen super Start in die Ausbildung.